
VIGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 03 (três) dias do mês de setembro de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, no plenário 

da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro 

de Ibitinga-SP foi iniciada a Vigésima Quinta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência 

do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da Sessão anterior, que foi 

aprovada por unanimidade dos votos e com adendo solicitado pelo Vereador Valdecir. Neste momento a Sessão 

foi suspensa para a realização da TRIBUNA LIVRE que foi solicitado pelo Sindicato Rural de Ibitinga, tendo 

como orador seu Presidente Senhor Frauzo Ruiz Sanches, para falar sobre demanda e dificuldades do meio 

rural em Ibitinga, com abordagem, relacionada a segurança, trânsito, distribuição e aquisição de alimentos da 

agricultura familiar, dificuldades dos citricultores, com sugestão de leis que propiciem o desenvolvimento do 

setor produtivo agrícola do município. O Vereador Osias parabenizou o trabalho do Sindicato Rural e 

perguntou sobre os impostos nas usinas sobre as canas, sendo respondido que é declarado pela usina o 

município de origem da cana e é para este município que a arrecadação é destinada. O Vereador Leopoldo 

indagou como está sendo pensada a diversificação da agricultura, sendo respondido que os pequenos 

agricultores já estão sendo viabilizada a agricultura familiar, os grandes agricultores se mantêm, ficando com 

maior dificuldade o médio produtor. O Presidente indagou qual entidade governamental ajuda o pequeno 

agricultor, sendo respondido que é o SENAR que atende a área rural como um todo. O Vereador Windson 

indagou sobre a piscicultura, sendo respondido que é um excelente investimento na área rural e que está sendo 

desenvolvido um trabalho no município. O Vereador Gumercindo elogiou o trabalho do Sindicato Rural. O 

Presidente encerrou seu pronunciamento agradecendo e esperança o apoio da Casa. Constou dos RECEBIDOS 

DO SENHOR PREFEITO: Constou do PLO 130/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que dispõe sobre 

o Plano Plurianual para o período de 2014 à 2017. Constou do PLO 131/2013 – PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA – autorizando o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento para 2013, aprovado 

pela Lei nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá outras providências. Constou do PLO 132/2013 – 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que altera o Plano Plurianual criado pela Lei nº 3.342, de 30 de dezembro 

de 2009. Constou do OFÍCIO 1010/2013 – apresentando orçamento da receita do município prevista para 2014. 

Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou da EMENDA Nº 

15/2013 – supressiva, modificativa e substitutiva ao PLS 3/2013 – que cria no âmbito do município o “Festival 

de Músicas Inéditas”. Autoria: Vereador Guilherme. Constou do PARECER Nº 105/2013 – favorável a 

tramitação do PLO 114/2013 – que insere no Calendário Oficial de Eventos de Ibitinga a Cavalgada da Fé. 

Autoria: Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência 

Social, Saúde e Educação. Constou do PARECER Nº 106/2013 – favorável a tramitação do PLO 80/2013 – 

alterando a Lei Municipal 3.129, que institui normas de conduta em estradas municipais rurais. Autoria: 

Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, 

Saúde e Educação. Constou do PARECER Nº 107/2013 – favorável a tramitação do PDL 8/2013 – consignando 

Título de Cidadão Ibitinguense ao Senhor Vanderlei Dias Lino. Autoria: Comissão de Ocupação do Solo, 

Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação. Constou do 

PARECER Nº 108/2013 – favorável a tramitação do PLO 108/2013 – autorizando o Poder Executivo a abrir 

crédito especial, destinado ao pagamento de valor a ser restituído de saldo de convênio. Autoria: Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 109/2013 – favorável a tramitação do PLO 

109/2013 – autorizando o Executivo a abrir crédito destinado a manutenção do Programa de Serviço de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. 

Constou do PARECER Nº 110/2013 – favorável a tramitação do PLO 111/2013 – alterando o Plano Plurianual 

criado pela Lei 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. 

Constou do PARECER Nº 111/2013 – favorável a tramitação do PLO 112/2013 – que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias aprovada pela Lei 3.603, de 27 de junho de 2012. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Constou do PARECER Nº 112/2013 – favorável a tramitação do PLO 117/2013 – alterando o 

Plano Plurianual criado pela Lei 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças 

e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 113/2013 – favorável a tramitação do PLO 117/2013 – autorizando 

o Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar no orçamento para 2013, aprovado pela Lei 3.636, de 

19 de dezembro de 012 e dá outras providências. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. 

Constou do PARECER Nº 114/2013 – favorável a tramitação do PLO 119/2013 – que altera a Lei de Diretrizes 



Orçamentárias aprovada pela Lei 3.603, de 27 de junho de 2012. Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Constou do PARECER Nº 115/2013 – favorável à tramitação do PLO 125/2013 – autorizando o 

Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar no orçamento para 2013. Autoria: Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 116/2013 – favorável a tramitação do PLO 

126/2013 – autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar no orçamento para 2013, 

aprovado pela Lei 3.636, de 19 de dezembro de 012 e dá outras providências. Autoria: Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 117/2013 – favorável a tramitação do PLO 127/2013 – 

alterando o Plano Plurianual criado pela Lei 3.342, de 30 de dezembro de 2009. Autoria: Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 118/2013 – favorável a tramitação do PLO 

128/2013 – que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias aprovada pela Lei 3.603, de 27 de junho de 2012. 

Autoria: Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Constou do PARECER Nº 119/2013 – favorável a 

tramitação do PLO 115/2013 – que dispõe sobre a regulamentação do Conselho Tutelar de Ibitinga e dá outras 

providências. Autoria: Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação. Constou do 

REQUERIMENTO Nº 239/2013 – requerendo a retirada de tramitação o PLO 39/2013 – que dispõe sobre 

horário de funcionamento de plantões vinte e quatro horas das farmácias e drogarias de Ibitinga. Autoria: 

Vereador Jean. Constou do REQUERIMENTO Nº 240/2013 – requerendo informações sobre construção da 

praça do Jardim dos Bordados. Autoria: Vereador Jean. Constou do REQUERIMENTO Nº 241/2013 – 

requerendo informações sobre existência de projeto para comemoração do “Dia da Criança”. Autoria: Vereador 

Guilherme. Constou da INDICAÇÃO Nº 307/2013 – sugerindo ao Executivo que apresente Projeto de Lei 

Ordinária que institui a Coleta e Destinação Adequada dos Resíduos Eletroeletrônicos de Ibitinga. Autoria: 

Vereador Dr. Marcel. Constou da INDICAÇÃO Nº 308/2013 – solicita a notificação dos proprietários de 

terrenos da Av. Perimetral, paralelos ao nº 14.363, para que construam as calçadas. Autoria: Vereador 

Leopoldo. Constou da INDICAÇÃO Nº 309/2013 – solicitando sinalização de trânsito no começo da Avenida 

João Farah, bifurcação com a Avenida Perimetral e Avenida Joaquim Filho Pinheiro. Autoria: Vereador 

Leopoldo. Constou da INDICAÇÃO Nº 310/2013 – sugerindo ao Executivo que implante o Projeto Ampare na 

cidade. Autoria: Vereador Leopoldo. Constou da INDICAÇÃO Nº 311/2013 – solicitando pintura das lombadas 

da Avenida Walter Piffer. Autoria: Vereador Jean. Constou da INDICAÇÃO Nº 312/2013 – solicitando 

construção de calçadas na Av. Setímio Montanari, entre a Av. Perimetral e o Jd. Verona. Autoria: Vereador 

Osias. Constou da INDICAÇÃO Nº 313/2013 – solicitando construção de calçadas na Av. Wilson Pinheiro, 

entre a Vila Maria e a Fábrica de Enxovais Lavive. Autoria: Vereador Osias. Constou da INDICAÇÃO Nº 

314/2013 – solicitando estudo do trânsito da Rua Cap. Felício Racy, passando para mão única de direção. 

Autoria: Vereador Jean. Constou da INDICAÇÃO Nº 315/2013 – sugerindo ao Executivo que apresente Projeto 

de Lei que institui a coleta seletiva de lixo na cidade. Autoria: Vereador Guilherme. Constou da INDICAÇÃO 

Nº 316/2013 – solicitando estudo visando traçado da Segunda Perimetral na cidade. Autoria: Vereador Mira. 

Constou da MOÇÃO Nº 6/2013 – de Congratulações e Louvor ao Roque de Rosa, pelos 50 anos de jornalistas 

completados. Autoria: Vereador Mira. Constou do OFÍCIO ESPECIAL Nº 79/2013 – apresentando 

documentação levantada, prestando esclarecimentos sobre vistoria da antiga Pousada da Cesp, sobre denúncias 

feira pelo CCPR. Autoria: Vereador Gumercindo. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DE 

DIVERSOS: 1. Da ESCOLA ROBERTO MASSOLA: convite para a 1ª Festa do Pastel. – 2. Da ESCOLA 

TERESA FREIRE: convite para a Festa da Primavera. – 3. Do MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO: comunicado 

nº 207164/2013, informando liberação de recurso financeiro para o município. Passou-se para a DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. REQUERIMENTO Nº 240/2013 – requerendo informações sobre 

construção da praça do Jardim dos Bordados. O Vereador Jean informando que as informações são a título 

informativo. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 2. REQUERIMENTO Nº 241/2013 – 

requerendo informações sobre existência de projeto para comemoração do “Dia da Criança”. Autoria: Vereador 

Guilherme. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 3. MOÇÃO Nº 6/2013 – de 

Congratulações e Louvor ao Roque de Rosa, pelos 50 anos de jornalistas completados. O Vereador Mira falou 

da pessoa do jornalista Roque e elogiou seu trabalho junto À rádio local. A Moção foi aprovada por 

unanimidade dos votos. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR LEOPOLDO, comentou sobre a falta de médicos pela baixa remuneração que ocasiona as filas de 

espera,; relatando que mecanismos precisam ser vistos para diminuir este problema e a proposta que teve foi a 

proposta do projeto Ampare, com um trabalho voluntário, esperando que tenha apoio de todos. Comentou que 

convidou a Secretária de Turismo para falar sobre os projetos na área, que até o momento não houve resposta e 

a situação comercial/turístico da cidade cada vez está mais fraco. O Vereador Osias aparteou indagando se a 



Secretária se manifestou, sendo respondido que não. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO, 

elogiou o Pastor Marcos Lourenço, citando que este apoiou o projeto em prol da Santa Casa, junto aos seus 

fiéis. Parabenizou as autoridades pelas respostas rápidas endereçadas a Esta Casa esclarecendo a denúncia feita 

sobre a área da CESP. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, comentou sobre a falta de calçamento 

de alguns locais na cidade de grande fluxo que se encontram sem, descumprindo legislação existente em que a 

administração pública não realiza a fiscalização, execução e cobrança. Comentou sobre documento protocolado 

nesta Casa pelo Vereador Valdecir que não foi lido em plenário, acompanhado de denúncia de servidora do 

SAMS atestando estar sendo perseguida pelo Presidente desta Casa. Informou que um funcionário do SAMU, 

que se intitula representante dos demais funcionários, encaminhou documento ao SAMS, Vereadores e 

Ministério Público, em que acusa o Presidente de que estaria interferindo na administração do SAMS. Atestou 

que tem ouvi das pessoas que o Presidente tem dado ordens na Santa Casa e SAMS. Defendo que os Poderes 

sejam independentes, suas posições partidárias respeitadas, mas espera que de fato isto não esteja acontecendo, 

pois tem o direito de escolher estar na saúde ou nesta Casa, mas exercendo com independência. O Vereador 

Leopoldo aparteou registrando seu descontentamento de que o documento do funcionário do SAMU só tenha 

chegado ao conhecimento dos Vereadores hoje. O Vereador Valdecir aparteou indagando quantos dias se 

passaram do protocolo deste documento junto ao SAMS e se está correto o Presidente não transmitir este 

documento aos Vereadores, sendo respondido que foram setenta e dois dias e acredita que o documento deveria 

ser transmitido aos Vereadores. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, comentou sobre 

requerimento de retirada de entulhos e buracos nas ruas do Jardim Verona e bairros adjacentes, que até o 

momento a administração não tomou providência. Alertando a população sobre a atenção que a administração 

tem dado para os problemas da periferia. USOU DA PALAVRA O VEREADOR MIRA, elogiou os órgãos que 

deram total atenção a denúncia feita pela imprensa sobre a área da CESP. Falou da necessidade de se projetar 

uma nova perimetral para a cidade, pois a atual foi projetada em 1974 para ser colocada em prática em 2000, 

com estudos feitos criteriosos, sendo que a cidade atingiu a perimetral muito antes. Este projeto não é faraônico 

e nem utópicos, tendo o setor de obras e habitação condições de elaborar esta projeção, que com certeza contará 

com a Associação dos Engenheiros da cidade. Ações políticas precisam ser iniciadas para se projetar o futuro 

da cidade. Quanto ao requerimento do servidor do SAMU, acredita que houve uma falha na não divulgação do 

documento aos nobres Vereadores. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME, comentou sobre o 

projeto de festival de músicas inéditas que está tentando implantar, tendo feitas inúmeras alterações, esperando 

que agora esteja de acordo para que seja aprovado, por ser cultural e filantrópico. Falou sobre sua indicação 

pedindo um evento no dia da criança para alegria dos pequenos. Também comentou sobre o projeto que 

apresentou de coleta seletiva de lixo, onde já aconteceu em alguns locais que poderia ser abraçado pela 

administração. Agradeceu a administração pelo atendimento de seu pedido sobre containers colocado no Jardim 

Maria Luiza I. USOU DA PALAVRA O VEREADOR JEAN, comentando sobre a praça do Jardim dos 

Bordados que está paralisada, não existindo outro local de lazer no bairro. Relatou que as pinturas das lombadas 

na Rua Walter Piffer são necessárias pela falta de iluminação do local. Relatou que retirou o Projeto das 

Farmácias, por falta de interesse dos farmacêuticos e da população, informando que irá reapresentá-lo 

futuramente porque o assunto precisa ser regulamentado de alguma forma. Falou sobre o pedido de mão única 

na Rua Cap. Felício Racy, atendendo pedido da população. Esclareceu a população que o Projeto aprovado 

nesta Casa sobre a Santa Casa é doação voluntária. O Vereador Mira aparteou apoiando o pedido do Jardim dos 

Bordados em que a população do local é merecedora. Reafirmou sobre seu esclarecimento a respeito da Santa 

Casa, acreditando ser justo este apoio a saúde pública, acreditando que vá acontecer uma divulgação. USOU 

DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, relatando que a divulgação precisa realmente ser feita de todas as 

formas, e principalmente no recibo de água. Relatou da satisfação em ver o trabalho na área rural, trazida pelo 

Sindicato Rural, sobre os tanques de pesca, assunto que vem abordando há algum tempo por ver progressos 

nesta área da piscicultura, tendo vários ramos de consumo; informou que vai solicitar empenho do Deputado 

Vanderlei Macris nesta área. Relatou que o cruzamento da Avenida Japão, com a rua do Mercado Jaú Serve que 

precisa de uma sinalização forte. Elogiou o trabalho de sinalização no trevo, mas registrou que precisa de faixa 

de pedestre para as pessoas cruzarem de um bairro ao outro com segurança. Falou sobre a falta de placas de 

pare na Vila Maria e da placa de proibido estacionar no centro apenas de segunda ä sábado, porque aos finais de 

semana o local poderia ser usado tranquilamente, o mesmo acontece defronte a Escola Ângelo Martino e outros 

locais do centro. Também falou de placas que precisam ser reformadas e trocadas as que estabelecem 

velocidade ou outras que informa lombada; inclusive placas identificando os bairros rurais. Comentou que 

algumas ruas do Jardim São José estão com totalmente deteriorada, espirrando pedras ao passar os veículos. 



Neste momento a presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. 

MARCEL, informou que o Regimento Interno fala no decoro parlamentar que existe penalidade pela 

divulgação de informações falsas, incompletas ou distorcidas para fins eleitoreiros. Indagou ao Vereador Osias 

se acusou este Vereador, porque ouvir dizer falar é muito vago para se trazer em tribuna. O documento do 

servidor do SAMU é nulo de origem porque não foi protocolado e nem acompanhado de documentos exigidos 

regimentalmente, sem citar os Vereadores de destino, entre outros itens não cumprido pelo documento; 

precavidamente e por cautela enderecei documento ao SAMS para esclarecimento sobre o assunto. Se estão 

incomodando por acompanhar e aconselhar a administração vai amargar porque irá continuar, independente de 

estar como Presidente ou Vereador; sabe que está incomodando muito porque acompanha todos os tipos de 

mídia, mas alerta que não vai perder o ânimo, só deixando esta Casa quando comprovarem que executa e não 

legisla e nada lhe impedirá de ir nos locais de saúde visitar amigos, e todos os descontentes que tentarem seguir 

este caminho vão responder na justiça como está acontecendo com a funcionária da semana passada. Se 

desculpando com a população. O Vereador Igor aparteou relatando que é uma injustiça o que tem sido feito 

com o Presidente nesta Casa. Continuando com a palavra o Vereador Dr. Marcel esclareceu que a retirada de 

entulho das ruas citadas pelo Vereador Valdecir em sua fala, foi realizada por três vezes e a população jogou 

novamente. Informou que foi encaminhado os documentos aos órgãos competentes para se saber sobre o 

comércio das casas populares. Lembrou que a periferia é preocupação da administração. A presidência retornou 

ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, sendo feita a 

chamada regimental, registrando-se a presença de todos e iniciando em seguida a ORDEM DO DIA: Constou 

de REQUERIMENTO de Vereadores requerendo urgência especial ao PLO 131/2013 com inclusão nesta 

Ordem do dia. Este foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado pelo Relator Especial do Projeto o 

Vereador Mira. Em seguida a Sessão foi suspensa para emissão do Parecer. Apresentado o Parecer pelo Relator 

a Sessão foi reiniciada. Pedido pelo Vereador Leopoldo e aprovado pelo Plenário, a Sessão foi prorrogada. 

Constou do PLO 131/2013 – Projeto de Lei Ordinária – autorizando o Poder Executivo a abrir crédito 

suplementar no orçamento para 2013, aprovado pela Lei nº 3.636, de 19 de dezembro de 2012, e dá outras 

providências. O Vereador Mira relatou que os projetos alterando leis financeiras foram amplamente discutidos 

pela Prefeitura e Comissão, recebendo análise profunda desta Casa, dando total tranquilidade para a votação. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 80/2013 - 

Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI QUE ALTERA A LEI Nº 3.129, DE 10 DE JULHO DE 2008, 

QUE INSTITUI NORMAS DE CONDUTA EM ESTRADAS MUNICIPAIS RURAIS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Por constar emenda esta foi votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. O Vereador 

Gumercindo comentou que esta alteração na legislação vigente vem complementar o assunto. Em seguida o 

Projeto foi votado com a redação da emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos e com emenda em 

única votação. O Projeto será endereçado para a Comissão elaborar redação final. Constou do PLO 108/2013 - 

Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 063/2013 - AUTORIZA O EXECUTIVO ABRIR CRÉDITO 

ESPECIAL, LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, PARA O EXERCÍCIO DE 

2013. (DESTINADO AO PAGAMENTO DE VALOR A SER RESTITUÍDO DE SALDO DE CONVÊNIO). 

O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 109/2013 

- Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 064/2013 - AUTORIZA O EXECUTIVO ABRIR 

CRÉDITO ESPECIAL, LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, PARA O 

EXERCÍCIO DE 2013. (DESTINADO A MANUTENÇÃO DO PROGRAMA DE SERVIÇO DE 

CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS). O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 111/2013 - Projeto de Lei Ordinária PLO - 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - ALTERANDO O PLANO PLURIANUAL CRIADO PELA LEI Nº 3342, 

DE 30 DE DEZEMBRO DE 2009. (PLO 65/2013 DA PREFEITURA). O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 112/2013 - Projeto de Lei 

Ordinária PLO - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - ALTERANDO A LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS APROVADA PELA LEI 3603, DE 27 DE JUNHO DE 2012. (PLO 66/2013 DA 

PREFEITURA). O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou 

do PLO 114/2013 - Projeto de Lei Ordinária INSERE NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO 

MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA A CAVALGADA DA FÉ. Por constar emenda esta 

foi votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida o Projeto foi votado com a redação da 

emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos e com emenda em única votação. O Projeto será 

endereçado para a Comissão elaborar redação final. Constou do PLO 117/2013 - Projeto de Lei Ordinária 
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PROJETO DE LEI Nº 068/2013 - ALTERA O PLANO PLURIANUAL CRIADO PELA LEI Nº 3342, DE 30 

DE DEZEMBRO DE 2009. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única 

votação. Constou do PLO 118/2013 - Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 61/2013 - AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, NO ORÇAMENTO PARA 

2013, APROVADO PELA LEI Nº 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou 

do PLO 119/2013 - Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 67/2013 - ALTERA LEI E DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS Nº 3.603, DE 27 DE JUNHO DE 2012. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 125/2013 - Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE 

LEI Nº 074/2013 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL, NO 

ORÇAMENTO PARA 2013 APROVADO PELA LEI Nº 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única 

votação. Constou do PLO 126/2013 - Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 075/2013 - AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL, NO ORÇAMENTO PARA 2013 APROVADO 

PELA LEI Nº 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 127/2013 - Projeto de 

Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 076/2013 - ALTERA O PLANO PLURIANUAL CRIADO PELA LEI 

Nº 3.342, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2009. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda 

em única votação. Constou do PLO 128/2013 - Projeto de Lei Ordinária PROJETO DE LEI Nº 077/2013 - 

ALTERA A LEI DAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA APROVADA PELA LEI 3.603, DE 27 DE JUNHO 

DE 2012. Constou do PDL 6/2013 - Projeto de Decreto Legislativo CONSIGNA TÍTULO DE CIDADÃO 

IBITINGUENSE AO SENHOR VANDERLEI DIAS LINO. O Vereador MIRA falou da justa homenagem que 

está prestando para o Senhor Vanderlei. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. 

Marcel afirmou a merecida homenagem, tecendo algumas palavras sobre o homenageado. A Presidência 

retornou ao Presidente. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. 

Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR MIRA, desejou sucesso 

a população de Tabatinga que terá novas eleições nos próximos dias. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

VALDECIR, quando falou sobre os entulhos nas ruas onde o Vereador Dr. Marcel atestou que foram retirados, 

que são pedidos feitos em forma de politicagem, sendo uma inverdade deste Vereador que fala aqui, mas uma 

cidadã presente no Plenário confirma que o entulho não foi retirado. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

OSIAS, relatando que na fala do Vereador Dr. Marcel, foi chamado de leviano, ignorante, politiqueiro e 

aventureiro, não lhe servindo nenhum destes adjetivos. Não atestou que está ocorrendo, apenas questionou e 

espera não ser verdadeira, embasou em documentos públicos e não em afirmações levianas. As evidências são 

fortes, cada um interpreta como quiser, se responsabilizando pelos seus atos. Registro que irá apurar os fatos de 

que o Prefeito estaria trocando os pratos nas escolas, apenas para trocar pela cor da administração. Neste 

momento a presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. 

MARCEL, esclareceu que continua afirmando tudo o que disse em Tribuna, se suas palavras serviram para o 

Vereador é porque serviu. O documento que atestou ser nulo é o que foi protocolado na Câmara. Enquanto 

estiver embasado na Lei irá continuar participando das reuniões, dando opiniões na área da saúde, não acusou 

apenas fez apontamentos. Existe insatisfação no atendimento público e se toda vez que a administração tentar 

resolver isto, houve denúncia sem prova nesta Casa a postura será esta. O local do entulho foi limpo, mas a 

população insiste em colocar mais entulhos, como acontece no cemitério, a sujeira era de túmulos particulares, 

onde os funcionários do local estão muito chateados. Registrou respeitar o Vereador, esperando que não 

apresente denúncia leviana porque de ouvir falar tem muito sobre o Vereador. A presidência retornou ao 

Presidente. O Presidente convidou a todos para a 3ª Sessão Legislativa do Parlamento Jovem 2013. Também 

transmitiu convite do evento: Aruá, O Boi Encantado, do Circuito Cultural. Ainda falou do convite da Base de 

Bombeiros de Ibitinga, para solenidade de encerramento da Campanha: Bombeiro Sangue Bom 2013. Leu o 

convite da: Junta Militar de Ibitinga, para a Entrega de Certificados de Dispensa de Incorporação aos jovens 

nascidos em 1995. Cumprimentou a funcionária Shirlei pela passagem de seu aniversário. Depois, agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo 

dia 10 (dez) de setembro de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

03 (três) de setembro de 2013 (dois mil e treze).///////////////////////////////////////////////////////////////// 
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ADENDO NA VIGÉSIMA OITAVA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA, realizada aos 27 (vinte e sete) dias do mês de agosto de 2013 (dois mil e 

treze). Por solicitação do Vereador Valdecir, aprovado pelo Plenário, a fala do Vereador Valdecir na Tribuna 

Livre dos Vereadores, citada no trecho que diz: ...Disse que inúmeras vezes o regimento é quebrado que se 

continuar assim então não vai mais votar, não irá participar de sessão. ...; passa a constar com o seguinte texto: 

... Disse que amanhã ou depois vai deixar de votar, de participar da Sessão, que inúmeras vezes o Regimento é 

quedrado. ... . Sala das Sessões, 03 (três) de setembro de 2013 (dois mil e treze)./////////////////////// 

Presidente:____________________________________1º Secretário:________________________________  

Vice-Presidente:________________________________2º Secretário: _______________________________  
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